

60 Retroexcavadoras destruidas y 50 capturados dejan operativos contra la minería ilegal en el Valle

Los bombardeos contra las bandas criminales incluyen zonas de explotación ilegal minera advierten autoridades ambientales

#Call

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 17/05/2016 -

Las autoridades en el Valle del Cauca anunciaron que se intensificarán los operativos en contra la minería ilegal los cuales han permitido en los últimos 18 meses la destrucción de 60 retroexcavadoras valoradas en 24 mil millones de pesos.

Según la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, Solo en los primeros cuatro meses de 2016, fueron incautadas y destruidas 18 máquinas, orden del gobierno nacional para combatir esta práctica ilícita.

“Se han intervenido 30 minas ilegales, capturadas 50 personas en 22 operativos con el apoyo del ejército, armada, policía, fiscalía y autoridades ambientales”, dijo el director de la CVC, Rubén Darío Materón.

Manifestó que la acción de las bandas criminales se ha centrado en el sector de Zaragoza, las cuencas del río Dagua, y del Nima en Palmira, así como la parte rural de los municipios de Jamundi y Ginebra.

Señaló que la extracción ilegal de oro y material de arrastre han ocasionado daños irreparables a la flora y la fauna.

Para los próximos días se tiene prevista una reunión de Mesa Departamental de la Minería, en donde se adoptarán nuevas medidas para seguir atacando esta práctica ilegal.